令和2年度 飯野中学校 学校だより 第17号

自律

志保井が丘

協働

2020.6.19発行 文責 校長 目黒 満 創 遺

部活動組織が確定しました

先週金曜日に部活動編成会が開催され、部活動組織が下の表のとおり確定しました。

部活動名		合計人数	1 年生	2 年生	3年生
叩心勁石		口引入奴	・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・		3 부포
野	球	5	0	0	5
サッカー		8 (3)	4 (2)	1 (1)	3
		※()内は校外クラブに所属している生徒数(内数)			
男子バスケ		2 0	7	5	8
女子バスケ		1 1	5	6	0
バレーボール		1 5	8	1	6
卓球	男 子	8	4	3	1
	女 子	7	3	4	0
音	楽	1 5	4	5	6
文	芸	2 3	4	1 0	9
計		112	39	35	38

各部活動では、部長を中心に、気持ちを新たに部活動に取組んでいます。今年度は水曜日を部活動休養日として固定し、すべての部活動が一斉に休養します。何も活動のない生徒は、各学級の帰りの学活終了後4時10分過ぎには下校します。生徒会活動や係活動がある生徒や、学習面での個別の支援等が必要な生徒は5時30分までは学校での活動を可能としています。

今週、部活休養日明けの木曜日の登校状況を見ると、ほぼ全員の登校時刻が5~10分程度早めで、心なしか表情もすっきりとしている感じがしました。また、体力に余裕があるのか、自転車通学の生徒数もいつもより多かったのが印象的でした。(たまたまかもしれませんが・・・)



どの部活動にしても、授業と部活生活と家庭での過ごし方、家庭学習 (ネット?ゲーム?)とのバランスがら、気力・体力を万全にして前向



動、学校 と 余 暇 をとりな きに物事

に取組むためには、何をおいても「早寝・早起き・朝ごはん」の徹底です。 学力・体力の向上の足元を支える土台は『心と体の健康』であり、それを



つくるのが「早寝・早起き・朝ごはん」です。部活動にも 授業にも集中して力を伸ばしていけるように、生徒の体調 管理の基盤となる基本的生活習慣「早寝・早起き・朝ごは ん」の徹底を今後ともよろしくお願いします。

▲。不審者出没! パトロール強化中!

17日水曜日の午後3時すぎ、市内で小6の女子児童が下 校中に「どこの小学校」などと声を掛けられ、腕をつかまれて

近くに止めてあった白のワンボックスカーに引き込まれそうになるという事件が発生しました。女の子はその場で危険を感じて逃げたので大事には 至りませんでしたが、とても危険な状況だったようです。

事件を受け、警察はパトロールを強化し、本校職員も下校時に 巡回はしていますが、生徒諸君も十分に注意してください。

- 下校時等、できる限り一人にならないように心がける
- 不審者に遭遇したら ① 大声を出す ② 近くの大人に助けを求める ③ お店や近隣の家・子ども 110 番の家などに駆け込む
- 不審者に遭遇したら警察へ通報し、学校へも報告する 等の対策と対応をしっかりと取ってください。大切な命を自分で守ろう!



